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Botschaft vom 17.01.2021 „Gerade jetzt in schwierigen Coronazeiten“ 

„Gerade jetzt in schwierigen Coronazeiten, fragt ihr nach dem Sinn von Leid, Schmerz 

und Tod. Ihr verzweifelt an dieser Frage mehr denn je zuvor. Und wir verstehen euren 

Kummer, euren Zorn und die Enttäuschung. Wo ist Gott in diesen Zeiten, so fragt ihr. 

Hat er sich abgewendet? War er nie zugegen? Wie hätte er dieses Leid zulassen 

können, wenn er die umfassende Liebe wäre? Ich sage euch, dass die Frage nach dem 

Sinn des Leids ebenso essentiell für euch ist wie die Frage nach dem Sterben und dem 

Tod. Und auf beide Fragen kann die Antwort nur so lauten, dass der Mensch keine für 

ihn verständliche und befriedigende Antwort erhalten kann. Denn der Mensch ist in 

seiner Erkenntnis begrenzt und kann den Schöpfungsgedanken in seiner Bedeutung 

und Tiefe und Wirkung nur ahnen und nicht verstehen.  

Aber vertraut mir, wenn ich euch sage, dass Leid nicht vergebens oder sinnlos ist. 

Jedes Leid ist in das Gesetz von Ursache und Wirkung verwoben. Es ist das Gesetz der 

Schöpfung, das es nicht grundlos geschieht. Es ist das Rad des Schicksals, dass sich 

dreht und das Geschick deines Lebens beeinflusst. Leid will dich wachsen lassen. Und 

eure Bestimmung ist es zu wachsen. Auch die Seele lebt in der Evolution und 

entwickelt sich. Wäret ihr nur Geist, könntet ihr die Zusammenhänge sehen und 

verstehen. Da ihr aber in der körperlichen Beengung lebt, ist auch die Möglichkeit des 

Verstehens eingegrenzt. Vertraut auf die Liebe, die der Schöpfung innewohnt. Seid 

euch auch im tiefsten Schmerz bewusst, dass das Leid nicht ohne Sinn ist. Ihr seid 

Geschöpfe des Universums und euer Leid ist nicht vergebens im großen Netz der 

Evolution eurer Seelen“ 

 

weiterhin vom 17.01.2021 

„Ich werde von Euch Raffael genannt. Ruft mich an, denn ich biete euch den Schutz 

und die Hilfe in tiefem Schmerz. Nehmen kann ich euch das Leid nicht, da es euer 

Schicksal ist. oder da ist. Aber ich eile euch zur Hilfe und Erleichterung.“ 

weiterhin vom 17.01.2021 

„Danke, dass du uns zugehört hast.  

Wir wollen Euch aus unserem geistigen Sein heraus - es wurde dem Menschen nach 

seinem Sterben nun einmal in der Schöpfung so zugedacht – Zuversicht und Erklärung 



geben, damit ihr euer Leben auf der Erde einfacher leben könnt. Wir sind zwar Tote 

im materiellen Sinne, aber wir sind geistig Lebende und nehmen teil an eurem Leben, 

Wir entwickeln uns in dieser Geistwelt weiter. Unsere Verbindung zu euch  

besteht weiterhin, so wir es wollen. Unsere Familienbande sind nicht durch die 

Materie bestimmt. Das geistig-seelische Band ist stärker. So ist die Liebe tatsächlich 

stärker als der materielle Tod. Glaubt, vertraut! Bleibt auch in schweren, 

schmerzvollen Zeiten voller Mut und Zuversicht! Es ist schicksalhaft und in einem 

größeren Zusammenhang zu sehen, eingebunden in das Große Ganze, das wir 

Schöpfung nennen. Diese Erkenntnis möge euch helfen, das Leid besser zu ertragen, 

gerade jetzt, zu dieser Zeit.“ 

 

 


